

Einrichtung der BASF 3rd Party Proxy Einstellungen im Microsoft Edge Browser

*** For English version, please scroll down to page 3 ***

Um die Proxy Einstellungen Ihres Microsoft Windows 10 System mit Microsoft Edge Browser zu ändern, gehen sie bitte wie folgt vor.

Öffnen Sie ihren Microsoft Edge Browser und rechts das Browser Menü. Klicken Sie dort auf "Einstellungen".

	to .		••
	Neuer Tab	STRG+T	
	Neues Fenster	STRG+N	
Ce	Neues InPrivate-Fenster	STRG+UMSCHALTTASTE+N	
	Zoomen	— <u>100</u> % +	2
£^≡	Favoriten	STRG+UMSCHALTTASTE+O	
Ð	Verlauf	STRG+H	
$\underline{\downarrow}$	Downloads	STRG+J	
₿	Apps		>
3	Erweiterungen		
Ē	Sammlungen	STRG+UMSCHALTTASTE+Y	
Ø	Drucken	STRG+P	
Ø	Webaufnahme	STRG+UMSCHALTTASTE+S	
Ø	Teilen		
හ	Auf Seite suchen	STRG+F	
٧ø	Laut vorlesen	STRG+UMSCHALTTASTE+U	
	Weitere Tools		>
\$	Einstellungen		
0	Hilfe und Feedback		>
	Microsoft Edge schließen		

Klicken Sie auf "System" und anschließend auf "Proxyeinstellungen Ihres Computers öffnen"





Tragen sie folgende Proxy Einstellungen ein.

Manuelle Proxyeinrichtung				
Verwenden Sie einen Proxyserver für Ethernet- oder WLAN- Verbindungen. Diese Einstellungen gelten nicht für VPN-Verbindungen.				
Proxyserver verwenden				
Ein 🔓				
Adresse Port				
ffproxy.basf-ag.de 8080				
Proxyserver nicht für Adressen verwenden, die mit folgenden Einträgen beginnen. Trennen Sie die einzelnen Einträge jeweils durch ein Semikolon (;).				
Proxyserver nicht für lokale Adressen (Intranet) verwenden				
Speichern				



Setup the BASF 3rd Party Proxy settings in Microsoft Edge Browser

To modify the proxy settings for a Microsoft Windows 10 system from the Microsoft Edge browser, take the following steps.

First start your Microsoft Edge browser, click on the 3 dots that appear near the upper, right-hand corner of the browser and the options that appear, select "Settings".



From the "Setting" menu that you will then see, scroll down until you see "Advanced settings" and click on "View advanced settings".





From the "Advanced settings" menu, click on "Open proxy settings" and now put in the following settings for the BASF 3rd Party proxy.

Manual proxy set	up
Use a proxy server for Ethe These settings don't apply	ernet or Wi-Fi connections. to VPN connections.
Use a proxy server	
On On	
Address	Port
ffproxy.basf-ag.de	8080
Use the proxy server excep with the following entries. separate entries.	ot for addresses that start Use semicolons (;) to
L	
Don't use the proxy se addresses	rver for local (intranet)
Save	